

Si le Camp Élite était un conte

Deux vaillants chevaliers s'entraînaient au Camp Élite pour améliorer leurs techniques de combat.



Un jour, alors qu'ils s'entraînaient, le roi viendrait leur dire qu'ils devraient affronter un monstre aux grandes oreilles.



Les chevaliers iraient donc à la rencontre du monstre. Ce dernier, se croyant le plus fort, leur ferait une horrible grimace.



Les valeureux chevaliers, brillants et pleins d'ardeur, vaincraient le monstre. Il ne faut jamais présumer de sa force physique...

